

## SUMMARY

# ANALISIS PENGARUH DEBT TO EQUITY RATIO DAN SIZE TERHADAP KINERJA KEUANGAN PADA PERUSAHAAN REALESTATE AND PROPERTY YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA PERIODE 2008-2012

Created by AGUSTINA

**Subject** : PENGARUH DEBT TO EQUITY RATIO DAN SIZE TERHADAP KINERJA KEUANGAN

**Subject Alt** : PENGARUH DEBT TO EQUITY RATIO DAN SIZE TERHADAP KINERJA KEUANGAN

**Keyword** : PENGARUH DEBT TO EQUITY RATIO DAN SIZE TERHADAP KINERJA KEUANGAN

### Description :

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah secara parsial maupun simultan pengaruh Debt to Equity Ratio dan Size terhadap Return on Investment. Objek penelitian ini adalah perusahaan real estate dan property yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Kinerja keuangan yang diproksikan dengan Return on Investment merupakan variabel dependen, sedangkan Debt to Equity Ratio dan Size adalah variabel independennya. Data yang digunakan adalah laporan keuangan tahun 2008 – 2012.

Sampel yang digunakan dalam penelitian ini sebanyak 25 perusahaan real estate dan property dengan menggunakan teknik purposive sampling. Pengujian statistik menggunakan pendekatan analisis regresi berganda dengan tingkat signifikansi 5%, kesimpulan pengujian diambil berdasarkan uji F dan uji t. Penelitian ini menghasilkan kesimpulan bahwa baik secara parsial maupun secara simultan terdapat pengaruh yang signifikan antara Debt to Equity Ratio dan Size terhadap Return On Investment.

**Contributor** : Dr. H. Suratno, SE, Ak, MM

**Date Create** : 19/10/2013

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-2009-12-077

**Collection** : 2009-12-077

**Source** : Perpustakaan Esa Unggul

**Relation Collection** Universitas Esa Unggul

**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : Copyright @2013 by UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor